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NEW QUESTION: 1Ihr Netzwerk enthält eine Active Directory-Domäne mit dem Namen
contoso.com. Die Domäne enthält einen DNS-Server mit dem Namen Server1.Server1 ist so
konfiguriert, dass eine Weiterleitung namens Server2 mit einer IP-Adresse von 10.0.0.10
verwendet wird. Server2 kann im Internet gehostete Namen erfolgreich auflösen. Server2
hostet eine primäre DNS-Zone mit dem Namen adatum.com. Auf Server1 haben Sie die
folgende Zonenkonfiguration.Das "." zone enthält die folgenden Datensätze.Wählen Sie für
jede der folgenden Anweisungen Ja aus, wenn die Anweisung wahr ist. Andernfalls wählen Sie
Nein.Answer: Explanation:ErläuterungServer1 verfügt über eine Stammzone (.). Eine
Root-Zone deaktiviert die Verwendung von Weiterleitungen. Daher kann Server1 DNS-Abfragen
nur für Zonen auflösen, die Server1 hostet (Zonen, für die Server1 autorisiert ist). Daher kann
Server1 Hostnamen in der Zone contoso.com auflösen.

NEW QUESTION: 2You have the visualization shown in the following exhibit.You need to
display the values as shown in the following exhibit.What should you do?A. Create a measure
that adds the % symbol to the values,B. Create a calculated column that adds the % symbol to
the values.C. Edit the query of the data source and change the Data Type to Percentage.D.
From the Modeling tab, change the Data Type to Percentage.Answer: A

NEW QUESTION: 3Which two statements accurately describe virtual sensor operations on the
Cisco IPS appliance? (Choose two.)A. Creating a new virtual sensor creates a "virtual" machine
on the Cisco IPS appliance.B. You must create a new instance of a signature set for each new
virtual sensor.C. The packet processing policy is virtualized.D. Each virtual sensor can have its
own unique event action rules.E. vs0 can be cloned then deleted.Answer: C,DExplanation:
http://www.cisco.com/en/US/docs/security/ips/6.1/configuration/guide/cli/cli_virtual_sensors
.html# wp1029979
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